



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

週報Rotary



所沢西ロータリークラブ
RI第2570地区 第3グループ

会長：師岡 友次 副会長：小暮 博文
幹事：本橋 源太郎 会長エレクト：荻野 陽一
クラブ管理運営委員長：内野 忍

例会場：〒359-1127 埼玉県所沢市星の宮1-3-5 ベルヴィザ・グラン TEL.04-2923-4122
事務局：〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F TEL.04-2926-1666
例会日：毎週火曜日 (PM12:30~13:30) FAX.04-2926-5151
E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp HP <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか
1.点鐘…会長 2.斉唱…ロータリーソング 3.来賓紹介 4.会長・幹事報告 5.委員会報告

第 1660 回例会 2022・5・10

ニコニコ 27,000円 累計 523,400円

卓 話	例会当番	記念祝福
5/10「海外事業承継」 島田 延幸様	石井 秀夫	5月会員誕生 鈴木 真澄 中 毅志
5/17 所沢市副市長 中村 俊明様	石井 實	5月ご夫人誕生 川島みや子 鈴木 葉子
5/24 日帰り親睦旅行		

■出席報告	
月 日	4/19
会員数	34
出席者	30
出席率	88.2%
前回修正	91.2%

会長の時間

師岡 友次



皆さんこんにちは。今日はお忙しい中<藤本市市長様>をお迎えしての例会になりました。所沢市でも相変わらず新型コロナウイルスの感染者の下げ止まりの状態が続くお忙しいところ、卓話をお願い申し上げます。

今日は会長の時間を所沢市でも西部地区（三ヶ島：山口）をテーマにします。

所沢市でも東部地区では所沢市と KADOKAWA が共同で進める<ところざわサクラタウン>の施設が注目されています。西部地区の三ヶ島を視ますと言うなれば「学園地区」。小中学校：所沢商業高校：県立芸術高校：早稲田大学と緑に囲まれた地

区で、住まいには良いところだと思います。

最近では上藤沢・林・宮寺間新設道路の 2 工区の整備と三ヶ島工業団地周辺地区における産業団地の創出が進められています。地元の地権者組織である土地区画整理組合も設立され、計画道路の杭打ちも始まっているようです。入間インターへのアクセスも良いので早くの完成を期待しています。

山口地区を視ますと西武ライオンズ球場と狭山湖がありますが、今日は以前から進められていた「環境に優しいモノレールを所沢に誘致する会」の誘致計画の実現に向けて市長にお願いしたいと思います。

2000 年 1 月に多摩都市モノレールが上北台から多摩センターへ開通したのを受けて、その 3 年後の 2003 年にこのモノレールの所沢方面への延伸を切望する地域住民有志が 50.623 名の署名を集めて、当時の所沢市長に誘致を求める要望書を提出したそうです。17 年経つようです。

多摩都市モノレールを、上北台駅から西武球場

駅経由で小手指駅、更には新所沢駅まで延伸すれば、所沢・入間・飯能・狭山・川越市等の埼玉県西南部と、立川・日野・八王子・東大和・東村山・多摩市等の東京都西北部が繋がり、所沢市はもとより両地域の住民の利便が格段に向上し、経済の活性化にも大きく資することが期待されます。実現するには西武鉄道はもちろん、所沢市と共に、埼玉県と東京都への工作が必要であり、さらには国土交通大臣の諮問機関である運輸政策審議会の「首都圏の交通整備に係る答申」の中にこの計画が候補として認定されることが必要だそうです。技術的検討や工費の概算、誘致後のモノレールの利用者数を含む事業収支の予測も当然必要になるでしょう。

先の埼玉県知事選挙で、大野知事も公約の中に多摩モノレールの誘致を示されたようですので、「モノレールの所沢方面誘致推進協議会」の要請者代表に成られていられる藤本市長に強いリーダーシップとご尽力を賜りたくお願い申し上げます。

夢のような「所沢モノレール」を夢でなく、早く叶えてください。

幹事報告

幹事 本橋 源太郎



- 🌸 ハイライトよねやま 265号
- 🌸 水村年度会員増強委員会からのお願い
- 🌸 所沢東 RC 様から 4月21日(木)第2回
第3グループ会長・幹事会のご案内 ビデオ
- 🌸 週報・・・所沢中央 RC

ニコニコボックス

栗原 和明

佐藤 徹 本日は堀江さんのご紹介で、藤本市長のお話を聞きに伺いました。三期にわたり、市政発展に尽力しておられる市長の話を楽しみにしております。

す。

師岡 友次 所沢西ロータリークラブへようこそ。お忙しい中、藤本市長 本日は卓話宜しくお祈いします。

本橋源太郎 藤本市長、本日は宜しくお祈いします。

須澤 一男 藤本市長様 本日は西クラブの卓話に来ていただきまして有難うございます。今年のシティマラソンは市民が首を長くして待っておりますので、市長のご尽力を宜しくお祈いします。

鈴木 真澄 藤本市長様には本日は大変お忙しい中、当会の例会にお越しいたき有難うございます。

深井紀美子 市長さんの卓話 キミコ 楽しみにしています。よろしくお祈いします。

栗原 和明 所沢市長 藤本 正人様お忙しい所お越し頂きまして有難うございます。卓話宜しくお祈いします。

木村 孝子 こんにちは、本日卓話、楽しみにしておりました。所沢市長、藤本正人様宜しくお祈い致します。

本橋 正夫 藤本市長 本日有難うございます。

室伏 秀樹 藤本市長の卓話楽しみにしています。宜しくお祈いします。

石井 秀夫 所沢市長 藤本様 本日は有難うございます。どうぞ宜しくお祈い致します。

内田 学 藤本市長様 本日は宜しく。外孫 長男が生まれました。タバコを所沢市内で買いました。

荻野 陽一 藤本市長 本日の卓話どうぞよろしくお祈い致します。

堀江 大 藤本市長 宜しくお祈いします。

高橋 和男 藤本市長 お忙しい所有難うございます。本日卓話宜しくお祈い致します。

中 毅志 本日は藤本市長の卓話楽しみにしています。他では話せない裏話まで聞ければ幸いです。青木前総務部長さん、秘書室主査兼秘書室調整担当主査就任おめでとうございます。

恒良 裕子 本日は藤本市長様 お忙しい中有難うございます。少しづつコロナから解

放されて 益々 活気を取り戻せる様な
気配ですね！

鈴木 伴忠 藤本市長様 本日は有難うございます。
卓話宜しくお願ひします。

内野 忍 藤本市長 お忙しい中での卓話 宜しく
お願ひ致します。

宮崎 光正 藤本市長様 本日卓話宜しくお願ひ致
します。前回欠席しました。

金岡 悟 所沢市長 藤本 正人様 本日は大変お
忙しい中お越しいただき誠に有難う
ございます。どうぞよろしくお願ひ
致します。

卓話 所沢市長 藤本 正人様



所沢市長の藤本正人です。

師岡友次会長をはじめ、所沢西ロータリークラ
ブの会員の皆様には、日頃から市政に対し、御理
解・御協力をいただいておりますこと、心より感
謝いたします。また卓話のお時間をいただけまし
たことにも感謝です。

私は就任以来、東日本大震災と原発事故で感じ
心に刻んだことを胸に、「人と人」、「人と自
然」との絆で、子どもたちの未来を紡ぐエコタウン
所沢」の実現に向け、市政運営を進めてきました。
市も世界首長誓約を始め、令和2年11月には、
「ゼロカーボンシティ」を表明し、2050年ま
でに市域の二酸化炭素排出量実質ゼロを目指す決
意を新たにしたところです。この脱炭素の宣言は、
未来の子孫に対する今の大人の約束です。この目
標の実現は容易ではなく、今から10年の間には
その体制を作り、成果を出さなければなりません。

そのためには市だけが取り組みれば良いのではなく、
一人ひとりが二酸化炭素の排出につながるエネル
ギーはなるべく使わないように、地球を痛めつけ
ないように、ライフスタイルを変えていかなけれ
ばならないのです。



新年度は、この「脱炭素・ゼロカーボンシテ
ィ」に本気で取り組んでいくこと。そしてもうひ
とつは、「人を中心にしたまちづくり」— これは
人間中心という意味ではなく、人間の本来もって
いる人間力を頼み、ルールやシステムで対応する
より、人間の持つ賢い知恵や支え合いで解決し、
コミュニティを大切に、社会みんなのものといえ
る空間や場や機能それらの存在を見直して、街を
車から人に取り戻し、車がなくても歩いて過ごせ
るまち、自然と調和した営みを目指すものです。
具体的には、ところバスやところワゴンの地域公
共交通を充実し、街路樹を大切に木陰を増やし、
ベンチを増設しシェアサイクルも普及し、街なか
にも緑をおいて魅力ある商店街をつくり、歩きた
くなるまちに近づけてまいります。今後のまちづ
くりは、この2つをしっかりと意識して、市職員
皆と悩み、汗かき、市民の皆様と協働して、市政
を進めてまいります。引き続き、自然と共生した
中で、「善きふるさと」を子どもたちへ、未来へと
伝えていけるよう尽力してまいりますので、皆様
方にはお力添えをよろしくお願い申し上げます

今週の担当 内野 忍